

Artikel vom 31.03.2015

CSU Ortshauptversammlung 2015 mit Neuwahlen

Matthias Klement und sein starkes Vorstandsteam



Die zahlreich erschienenen Mitglieder der Maßbacher CSU wählten am 31.03.2015 bei ihrer Ortshauptversammlung wieder einstimmig Matthias Klement zu ihrem 1. Vorsitzenden.

Zufrieden blickt man mit einem starken Vorstand in die Zukunft und freut sich über die sehr gute Zusammenarbeit mit dem Landtagsabgeordneten Sandro Kirchner (MdL), der über Aktuelles aus der Landespolitik informierte und zusammen mit Bezirksrätin Karin Renner die Ehrungen verdienter Mitglieder vornahm.

Zum Schriftführer wurde das jüngste CSU Mitglied Jean-Pascale Herkt gewählt.

Dem neu gewählten Vorstand gehören an:

1. Vorsitzender Matthias Klement

2. Vorsitzende: Gotthard Denner, Christian Schüler, Bernd Saal

Schriftführer: Jean-Pascale Herkt

Schatzmeister: Bernd Streit

Kassenprüfer: Christoph Klement, Volker Röder